

令和5年12月19日
デジタル委員会

デジタル委員会広報紙

本日より、学習用タブレットの持ち帰りを1, 2年で開始します。以下のルールを守り、学習効率向上へつなげていきましょう。

ルール

- ① 学習以外の目的で使用しない。
(学習に関係のないサイトを見る、ゲームをする、指定していないアプリを使うなどは禁止!インターネットの接続記録が残ります。)
- ② 周辺環境を整えて(掃除して)から使用する。
- ③ 使う前に手を洗う。(お菓子やジュースには注意する)
- ④ 家にいるときの管理場所は自分のバッグの中とする。
- ⑤ 姿勢よく使い、画面に近付きすぎないようにする。
- ⑥ 暗い場所での使用はしない。
- ⑦ 登下校中は使用しない。
- ⑧ 雨天時に、持ち運びする場合は、ビニール袋に入れる。
- ⑨ 先生から指示があったら、忘れずに学校に持ってくる。
- ⑩ ルールを守れない場合、使用を禁止する可能性もある。
- ⑪ バッテリーの充電は、自宅で行う。
- ⑫ 学期中は、毎日持ってくる。

今後の流れ

12月19日(火) 学習用タブレット、充電器持ち帰りを行う。

家でネット環境の確認をする。

12月20日(水) ネット環境に不具合があった場合、デジタル委員会担当の先生に伝える。
冬休み中 タブレットを使って課題に取り組む。